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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 広報広聴会議 
会議場所  第３委員会室 

担当職員  鈴木 智 

日 時 平成３０年５月２８日（月曜日） 
開 議   午前  ９時 ３０ 分 

閉 議   午前  ９時 ５０ 分 

出席委員 
◎小川 ○三上（広報部会長） ○平本（広聴部会長） 

冨谷 並河 山本 齊藤 石野 （欠席：奥村） 

事務局 

出席者 
片岡事務局長、船越副課長、鈴木議事調査係長、山末主事、三宅主事 

 

傍聴 可 市民０名  報道関係者 ０名 議員 ０名（－） 

会 議 の 概 要 
 

９：３０ 

[小川委員長 開議]  

１ 広報部会活動 

（１）議会だよりについて  

○№１７７の編集 

［三上副委員長 説明］ 

・議会だより№１７７は、７月３１日発行、８月１日全戸配布予定である。 

・№１７６から特集ページのレイアウトを変更した。今後も読み手に分かりやすいよ

う努めたい。 

・校了前の７月下旬には、広聴部会委員にもゲラ版で確認いただくこととしている。 

・№１７７の表紙や６月議会・１２月議会での特集ページについて、意見があれば聞

きたい。 

＜平本副委員長＞ 

 特集ページについては、個人的には見やすくなったと思う。継続してこのような構

成で編集いただきたい。 

＜並河委員＞ 

 №１７６の表紙は中を見たくなるような写真であり、インパクトがあった。他の議

会では、子どもが写っている写真を使っていたりするので、そのようなことも考え

ていく必要があるのではないか。 

＜三上副委員長＞ 

 表紙の写真については、亀岡市にちなんだ花・木・魚などをシリーズ化することと

している。 

 

２ 広聴部会活動 

（１）中学生議会について 

［平本副委員長 資料により説明］ 

＜小川委員長＞ 

 中学生議会のキャッチフレーズについては、今後考えていきたい。 

 

（２）わがまちトークについて 

［平本副委員長 説明］ 
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・畑野町自治会より、わがまちトーク（自治会版）の申込みがある。日程としては、

１１月４日と１１月１１日とされている。また、各種団体版の申込みは今のところ

はないが、出てくれば調整していきたい。 

＜山本委員＞ 

 中学生議会での中学生と議会との意見交換はどうするのか。 

＜小川委員長＞ 

 広聴部会で検討いただきたい。 

＜平本副委員長＞ 

 中学生議会を午後４時半までに終了するという日程のこともある。今後、広聴部会

で検討していきたい。 

＜齊藤委員＞ 

 中学生は思春期であり、人生においても帰路に立つ時期である。中学生議会がよい

取組みとなるよう、考えていく必要がある。 

＜三上委員＞ 

 中学生を輸送する手段や昼食等についてどうするのか決まっているのか。 

＜平本副委員長＞ 

 これまで決定しているのはアウトラインであり、今後詳細なタイムスケジュール等

を決定し報告したい。 

 

３ その他 

（なし） 
 

散会 ９：５０ 


